

UDLAP busca abatir el rezago educativo de San Andrés Cholula



- *Por segundo año consecutivo, la UDLAP se une al Programa de Becas con Universidades, instaurada por el Gobierno Municipal de esta entidad.*
- *Otorgará becas a nivel licenciatura a estudiantes que ingresen en el periodo 2015.*

A través de la firma del convenio “Acciones en beneficio de la niñez y juventud sanandreseña para abatir el rezago educativo”, la Universidad de las Américas Puebla se une al Programa de Becas con Universidades creada por el Gobierno Municipal de San Andrés Cholula, Puebla, el cual tiene como propósito impulsar la formación y el desarrollo de los niños y jóvenes de esta comunidad.

“El compromiso que adquiere la Universidad de las Américas Puebla mediante la firma del convenio con el Gobierno Municipal de San Andrés Cholula es el de otorgar becas a nivel licenciatura a estudiantes que ingresen en el periodo 2015”, informó el Mtro. Sergio Linares, director de Servicios Escolares de la UDLAP; quien además explicó que para recibir este apoyo financiero, los estudiantes que soliciten una beca de la UDLAP deberán cumplir con los requisitos que pide la institución. “Como son becas que pueden ser de hasta del 100 %, los estudiantes deben cumplir con ciertos estándares académicos solicitados por la Universidad”.



En entrevista sobre el tema de becas, el Director de Servicios Escolares de la UDLAP, destacó que este es el segundo año que la Universidad de las Américas Puebla apoya este programa de becas lanzado por el Municipio de San Andrés. Finalmente comentó que con la firma de este convenio se amplía más la relación que de por sí ya se tiene entre la UDLAP y el Municipio de San Andrés. “Al estar instalada la Universidad de las Américas Puebla en la comunidad de San Andrés hay una relación constante entre ambas instituciones”.

Cabe destacar que con su participación en este programa la UDLAP no sólo busca ampliar la oportunidad de que los jóvenes continúen con sus estudios y fortalezcan su formación académica e integral, sino también cumple con su objetivo estratégico de ser reconocida como una institución educativa que contribuye a la igualdad de oportunidades.